

Forums pour les consommateurs

Mon conjoint est dépendant au cannabis

Par Profil supprimé Posté le 28/07/2017 à 04h06

Bonjour Mon conjoint de 41 ans est dépendant au cannabis depuis ses 16 ans...sa consommation s'était calmée durant les 5 premières années de notre relation (13 ans)puis il a eu un cancer et a repris de façon plus soutenue mais contrôlée...au décès de son père les choses ont empiré..puis un gros soucis au travail à fini de lancer sa degringolade en mars 2016...il m a quitté deux mois...puis est revenu plus mal qu avant son départ...il est conscient de sa dépendance et dit vouloir arrêter...mais seul .ne veut voir ni médecin ni psy ni addictologue...mais il n arrête pas...hier il a ajouté tramadol (soit disant pour mal de dos) et valium ...mais à 3h du matin il ne dormait pas.... Nous avons trois enfants, qui voient bien que leur père ne va pas bien...Lui même ne s aperçoit de rien quand je lui dis le soir qu il ne nous a pas adressé la parole de la journée....Il délaisse les enfants....rejette la faute sur moi, sur sa mère,,me dit avoir des idées noires, ne pas vouloir mourir mais qu il y va tout droit si on ne déménage pas mais ne fait rien pour enclencher ce déménagement...il dit aux autres que tout va bien....se montre presque normal.... Je ne sais plus quoi faire...je voudrais qu il décide de lui même de se faire soigner...aider....mais il est en totale parano....il n a confiance en personne dit il....même plus en moi qui ai toujours été là, qui ne l ai jamais abandonné....Que dois je faire pour qu il réagisse enfin? Merci pour vos témoignages....surtout d anciens addicts, ça m aiderait beaucoup.

1 réponse

Profil supprimé - 31/07/2017 à 07h41

Bonjours vedderval, je voudrais bien te donner une solution mais malheureusement ça ne peux venir que de lui sinon cela ne fonctionnera pas. Il faut parler avec lui savoir le pourquoi de son mal être profond. Mais bien sur qu'un cancer et les problèmes familiaux plus le travail n'arrange pas son addiction. Lui faire comprendre qu'il a des enfants qui ont besoin de lui et que toi aussi tu as besoin de lui. C'est très difficile car il est au plus bas, tu vas devoir être très forte en tout cas si tu as besoin de parler je suis dispo courage. Peace